



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

La figura del futbolista Diego Armando Maradona es reconocida e idolatrada en todos los rincones del mundo. Desde su potrero de Villa Fiorito en Buenos Aires, a las divisiones inferiores del equipo de Argentino Juniors, y así tras este breve paso, Diego saltaría a la Primera División de ese club con solo 15 años para luego continuar su carrera pasando al equipo de Boca Juniors, donde su figura comenzaría a ser reconocida internacionalmente.

En 1982 su vida daría un vuelco, ya que sería vendido al equipo del Barcelona F.C. de España, y en ese mismo año disputaría su primer Mundial con la camiseta de la Selección. Su paso por el equipo español no fue bueno, lo transitó con muchos altibajos, hubo enfermedades, suspensiones, expulsiones y se fracturó el tobillo. Sin embargo, el equipo de Nápoles pagó 7 millones euros por su pase. Maradona abandonó el club catalán habiendo jugado un total de 58 partidos y marcado 38 goles.

Lo que Diego Maradona significó para el Nápoles, es difícil de explicar, ya que toda la ciudad empezó a quererlo como a su hijo y héroe. El equipo fue fundado en 1926, nunca había ganado una liga italiana, y necesitaban a alguien que pudiera llevarlo hacia la cumbre y así fue, porque el 10 de mayo de 1986 conquistó el primer "Scudetto".

El amor entre los napolitanos y Diego se mantendría de por vida. Aquel año comenzaría a gestarse un equipo que obtendría los mejores resultados en la historia de la institución. Ganó la Copa de Italia entre el 86-87 y también fue finalista entre el 88-89. Mientras tanto, en la temporada 1985-1986 obtuvo la clasificación a la Copa UEFA, que ganó entre los años 88-89, ese fue el primer título internacional del club.

En la temporada 89-90, el club ganó su segundo Scudetto. En diciembre de 1990 consiguieron, además, la Súper Copa de Italia.

Diego renovó su contrato con la institución napolitana hasta 1993, una etapa de oro para el Nápoli.

Esta breve reseña evoca una parte de la vida de este famoso jugador argentino, reconocido y admirado en el mundo entero. Tal es el caso de los artistas que con sus habilidades han encontrado la forma de mantener vivo ese espíritu, y plasman en sus trabajos lo que supo representar Maradona en esa época gloriosa.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

El artista diseñador viedmense Santiago Spigariol (o San Spiga), es conocido por realizar murales con la imagen de Diego Armando. Realiza sus pinturas en paredes y muros callejeros, en forma de gigantografías, en diversos barrios y ciudades del mundo, principalmente en la ciudad italiana.

El pasado 10 de mayo, al cumplirse el 30 aniversario del primer "scudetto", revolucionó la vida de los napolitanos al pintar distintas imágenes de Diego en paredones y muros. Este trabajo artístico ya lo había hecho en el 2016 para celebrar los 30 años del Mundial que la Argentina ganó en México.

Los murales muestran momentos de la carrera futbolística del astro.

Por ello:

**Autor:** Rodolfo R. Cufre.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés cultural, deportivo, social y educativo las obras del artista-diseñador Santiago Spigariol, nacido en la ciudad de Viedma, Río Negro, quien realiza en diferentes ciudades del mundo murales que representan diversos momentos de la carrera deportiva del futbolista Diego Armando Maradona.

**Artículo 2°.-** De forma.